

姉妹都市・海外との交流

市議会では、各都市のニーズを的確に把握し、市政に生かすため、人的交流、文化交流など、姉妹都市、海外との交流を積極的に行ってています。

福井市議会訪問団が熊本市を訪問

平成26年10月11日(土)から平成26年10月12日(日)

来訪者:今村辰和福井市議会議長を団長とする福井市議会訪問団10名

目的:姉妹都市締結20周年記念行事への参加

概要:

- 熊本市長表敬
- 熊本市議会正副議長表敬
- くまもと秋のお城まつり視察
- みずあかり視察
- 姉妹都市締結20周年記念意見交換



みずあかり視察



福井市観光PRの様子

桂林市(中国)訪問

平成26年8月27日(水)から平成26年8月31日(日)

団長:三島良之議長

副団長:坂田誠二議員、田尻清輝議員、田尻将博議員

団員:東すみよ議員、倉重徹議員、田中敦朗議員、小佐井賀瑞宜議員
高木一臣議員

場所:桂林市、上海市

目的:友好都市締結35周年記念交流並びに
中国桂林国際旅行博覧会への出席等

概要:

- 【桂林市】
- 友好都市締結35周年事業
レセプション出席
 - 桂林市人民代表大会
表敬訪問、夕食会
 - 桂林国際旅行博覧会開幕式
出席及び博覧会視察
 - 桂林市臨桂新区視察
 - 蘆笛岩、桂林四湖視察



桂林市:国際旅行博覧会会場にて

【上海市】

- 国際金融センター視察
- 熊本上海事務所視察



桂林市:国際旅行博覧会熊本市ブースにて

高雄市(台湾)ガス爆発事故への義援金寄贈

平成26年8月1日、高雄市で多数の死傷者を伴う大規模なガス爆発事故が発生した。

熊本市議会と高雄市議会は、平成25年3月23日に「友好交流に関する覚書」を締結し、交流を深めていることから、三島良之議長より戎義俊台北駐福岡弁事処長に義援金を寄贈した。



義援金寄贈の様子



この用語って何?

ハラル(※1) …イスラム教の教えに従った戒律で、「合法的なもの」「許されたもの」という意味。イスラム教では豚・アルコールなどが禁止されており、食品の場合、これらの禁止されている物を含まないものがハラルとなる。

ジェトロ(※2) …日本貿易振興会。諸外国との貿易の拡大や、円滑な通商経済関係の発展を目的とする。

アモイ市(中国)訪問

平成26年9月6日(土)から平成26年9月9日(火)

訪問者:鈴木弘副議長、高田晋副市長

場所:アモイ市(中国)

目的:●アモイ市人民代表大会訪問

- 「第18回中国国際投資貿易商談会」参加

- 「2014中国(アモイ)国際友好都市市長フォーラム」参加

概要:

- アモイ市人民代表大会副主任 杜明聰氏を表敬訪問。観光面や人的交流などに関する具体的な提案を受けるなど、両市の今後の発展に期待が持てる意見交換を行った。



アモイ市:人代副主任との意見交換

- 中国中央政府のトップクラスも顔を見せた第18回中国国際貿易商談会の開幕式典に参加し、本市ブース及び100以上の国と地域が出展している各ブースを視察



アモイ市:国際都市公園開園記念植樹式

東アジア訪問

平成26年6月29日(日)から平成26年7月5日(土)

団長:牛嶋弘議員

副団長:津田征士郎議員

団員:大石浩文議員、重村和征議員、原口亮志議員、大島澄雄議員
田上辰也議員、福永洋一議員、寺本義勝議員

場所:クアラルンプール(マレーシア)、ジャカルタ(インドネシア)、シンガポール

目的:

- 東アジア諸国におけるハラル(※1)の現状把握及びその対応策の考察
- イスラム教徒が多いマレーシア、インドネシアからの観光客の増加及び農産物の輸出促進
- シンガポールのコンベンションセンターを視察し、MICE施設のあり方を検討する

概要:

【クアラルンプール(マレーシア)】

- 現地旅行会社との意見交換
- ハラル産業開発公社(HDC)視察
- 在マレーシア日本国大使館訪問
- ジェトロ(※2)クアラルンプール事務所訪問
- プラジャヤ(行政新首都)視察



クアラルンプール:ハラル産業開発公社(HDC)

【ジャカルタ(インドネシア)】

- 現地旅行会社との意見交換
- 在インドネシア日本国大使館訪問
- 国際人材育成機構(アイムジャパン)視察
- ジェトロジャカルタ事務所訪問

【シンガポール】

- 市場視察
- マリーナベイサンズ視察
- 現地進出企業(味千ラーメン)視察



ジャカルタ:在インドネシア
日本国大使館訪問